
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

10月15日(火)に第120回社内木鶏クラブ

を開催しました。今回のテーマは「亡き戦

友たちの思いを抱いて生きる」。 

今回のテーマの中に「世界の歴史を振り

返っても、自分さえよければという考えで

栄えた国はありません。」という言葉があ

ります。仕事の中でも、 

周りの方々への感謝を 

忘れず、皆にやさしく接す 

ることができる人が人生を 

豊かに過ごすことができる 

と感じました。 

秋の禁煙週間 

1号ギロチン工事 

今回のテーマ 

～内定式～ 

亡き戦友たちの思い

を抱いて生きる 

10月の主な取組

10月1日に大府工場グリーンホールにて第12

回内定式が行われました。今年はインターンシ

ップや会社説明会などの採用活動を通して2名

の採用が決まり、中村さんと藤井さんが来年か

ら新入社員として仲間入りします。 

内定式は社長挨拶、先輩挨拶、スライド上映

などがあり、内定者の挨拶やその後の内定者

研修ではお二人の前向きな意気込み等が聞け

て、一緒に働けるのがとても楽しみになりまし

た。 

今後、内定者のお二人とは課題図書の提出

やクリスマス会等のイベント参加を通してどんど

ん親睦を深めていく予定です♪お二人の入社ま

での残りの期間が有意義な時間になることを心

より願っています。 
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飲むこと 
 

 10月28日（月）、第15回改善提案発表会を行いました。 

51期分の改善案件の中からカテゴリーごと（安全性向上・作業効

率向上・品質向上・コスト削減）の特に高い評価をうけた優秀案件

を発表しました。また、今後の改善提案の流れや改善提案書式

の見直しなど、従来よりもさらに質の高い改善が社内で展開出来

るよう委員会メンバーからの発表もありました。弊社では今後も改

善に対する活動に力を入れて取り組んで参ります！ 

 

11月の営業案内 

今年も入社式では新入社員を見て初心を思い出すこと

ができました。来年、再来年と継続して採用できるよう

に入社後の研修やフォローアップなどの環境づくりを継

続して行ってまいります。 

福さん 

お客様へのお願い 
★場内へのご入場は、お客様の安全第一のため必ず事務所へお立ち寄りいただき、受付をお願い申し上げます。 

またその際、ヘルメットの着用もお願いいたします。 
★弊社ではお客様からのご意見やご質問を今後の業務改善、品質向上に活かしていきたいと考えています。どんな内容

でも結構ですので、ご意見がございましたらお気軽にお聞かせください。よろしくお願いいたします。 

※全社休み…3(日)・9（土）・10(日)・17(日)・23(土)・24(日) 
※営業時間…am7：50～pm5：00（持込受付はpm4：30まで） 

※休日・時間外持込については別途ご相談ください。（大府工場0562-44-1159 営業または総務部まで） 

家電や金庫、密閉物(消火器やボンベ、スプレー缶など)の類は受入できません！ 
廃棄される前に弊社営業までお問い合わせください！！ 
またスクラップに含まれる切削油や作動油、燃料などにつきましても、事前に抜き取りの
上、お持込ください！ 

★勤続年数 

1年 

★好きな物or事 

大府工場 〒474-0001大府市北崎町遠山143番地 TEL:0562-44-1159 FAX:0562-44-3789 

豊明工場 〒474-1153豊明市前後町三ツ谷1361 TEL:0562-97-7215 FAX:0562-97-8181 
ホームページ：http://www.armec.jp/ ★facebook★アカウント名『アルメック 広報』友達申請お待ちしています♪ 

★自己ＰＲ 

51歳ですが、まだまだ体力はありますの

で頑張ります。 

  

★勤続年数 

1年 

★好きな物or事 

旅行、車 

 樅山 今月の担当…泉・山本

入社して1年になりますが、まだまだ

わからないことが多く、早く吸収できる

ように頑張ります。 

★自己ＰＲ 

累計発行部数：25,520部 

遠藤さん 

スクラップ相場ですが、10月も複数回値下げがありまし

た。トルコ向けの輸出価格の値上がりを受け、海外市況

に注目されていますが、米中の貿易摩擦や国内の需要

減により、目先も弱含みで推移すると見られています。 

第15回改善提案発表会 

アルメックからのご案内 


